

COMPORTEMENTS FACE A CE FLEAU

Par **Profil supprimé** Posté le 04/01/2017 à 20h31

mon fils qui me confirme vouloir s' en sortir ne me contacte plus et ne répond a aucun de mes messages . après deux cures de 15 jours en addictologie sur deux ans je l ai aidé a remonter financièrement et a gérer ses compte . nous arrivons au bout des dettes . tous ces papiers perdus ont été refait . se sentant trop isolé nous avons décidé ensemble de le rapprocher de nous étant a 1h 30 de chez lui. Son état alcoolique l'e rendant violent et irrespectueux il a eu maintes amendes et doit passer au tribunal bientôt . A noel il me ment et me dit être désolé de ne pas pouvoir venir car il a eu une invitation surprise a disney par une amie.Bien que déçue je lui accorde un peu plus d' argent . Son frère qu il voit peu pose une semaine pour venir aussi . Il me rassure me disant nous rejoindre le 26 décembre . Je me faisais une joie de les voir réunis et depuis ce 26 je n ai plus de nouvelle . pas de réponse a mes appels et à mes messages.il n est jamais venu....par les retraits bancaires je sais qu il est retourné la ou les ennuis ont démarré pour lui avec des potes.' ai tenté de le trouver et ai fait 3 heures de routes dans la journée . un ancien voisin l' a vu mais personne ne sait ou il est ni avec qui. il ne rappelle pas son avocate pour le rdv avant le tribunal . Il peut être condamné pénalement et civilement s' il ne réagit pas . je ne comprend pas.

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 06/01/2017 à 12h48

Courage Madame !

Moderateur - 13/01/2017 à 16h27

Bonjour Madame,

Avez-vous eu des nouvelles depuis ?

Vous l'avez bien aidé à remonter la pente. Peut-être considère-t-il votre aide comme acquise ? Peut-être a-t-il besoin d'être en difficulté et de vous inquiéter ? Peut-être aussi ne supporte-t-il pas que cela aille bien et de rentrer dans le rang ? Cela peut paraître des suggestions "tordues" mais nous avons déjà vu, au niveau familial, des consommations de drogues ou d'alcool, des comportements "limites", dont l'une des "fonctions" était de ne pas couper le cordon, de rester dépendant de ses parents bien qu'étant adulte.

Sans entrer dans ces hypothèses, il a aussi pu faire de mauvaises rencontres qui ont su le tenter et l'ont fait rechuter. Il ne faut pas oublier qu'il était à un moment charnière, avec des décisions judiciaires qui peuvent tout remettre en cause. Il n'a peut-être pas supporté ce stress. En tout cas il était fragilisé.

Retenez en tout cas d'une part qu'il a été capable de faire des efforts et d'aller mieux pendant un certain temps. Il en a la capacité. Une rechute n'est pas une fatalité. Il y a des choses à apprendre, notamment sur lui. Aidez-le, si vous reprenez le contact avec lui, à retourner vers le soin et notamment les aides psychologiques (aides pour gérer le stress notamment). Au-delà des cures de quelques semaines il y a les Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa) qui permettent un accompagnement dans la durée. Les adresses sont dans notre rubrique "Adresses utiles".

Nous restons aussi à votre disposition sur notre ligne d'écoute téléphonique.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 13/01/2017 à 18h32

merci pour vos réponses. j' ai réussi à reprendre le contacte je ne sais pas si je peux prendre ses explications au serieux car il me ment beaucoup. l' essentiel c est que nous sommes allés voir l'avocate et l' audience arrive a grand pas je le rassure et restes ferme en meme temps il dit ne pas avoir repris j essaye de le croire . il s' était réfugié chez un ami ne supportant pas sa solitude . par contre le fait de m' avoir laissé toutes les fetes sans me répondre ni appels ni messages malgré qu il les lisait ... me laisse perplexe .je vais suivre vos conseils il se rapproche de nous donc il va pouvoir poursuivre ses soins . merci a vous
